



Printemps 2017

Nouveaux partenaires groupes

Nous sommes heureux d'accueillir plusieurs nouveaux groupes parmi nos partenaires d'affaires. Les voici:

- **Taxelco:** Regroupant Téo Taxi, Taxi Hochelaga et Taxi Diamond, Taxelco est une entreprise d'économie verte et sociale qui désire consolider les intérêts de l'industrie au bénéfice de tous ses acteurs et utilisateurs.
- **Réseau des Femmes d'affaires du Québec (RFAQ):** Avec 35 ans d'expérience, le RFAQ combine l'entrepreneuriat au leadership féminin dans le but « d'identifier, d'accompagner et de promouvoir le leadership des femmes au sein des milieux d'affaires, social, politique et économique ». En savoir plus : <http://www.rfaq.ca/index.php>.
- **Réseau des Gens d'affaires du Québec (RGAQ):** Le RGAQ rassemble plusieurs gens d'affaires et professionnels du Québec afin de leur permettre de s'informer, de communiquer et de se ressourcer.
- **Arion Orchestre Baroque:** Basé à Montréal, Arion Orchestre Baroque est le seul orchestre de musique ancienne sur instruments d'époque au Québec.